



Montréal, le 14 juin 2022

Objet : Hoodie de l'école Marc-Laflamme/Le Prélude

Bonjour parents / tuteurs,

C'est avec regret que je vous annonce qu'il nous sera impossible de livrer les hoodies avant la fin des classes. Avec le conseil étudiant, nous avons fait le choix de faire l'impression des hoodies à l'école pour diminuer les coûts de vente afin que le plus grand nombre de jeunes puissent s'en procurer. Nous avons également le matériel pour le faire à l'école. Un commanditaire s'était joint à nous pour encore faire diminuer le coût pour les élèves (aucun profit n'est fait sur la vente des hoodies).

Comble de mal chance, il est difficile de renouveler les feuilles d'impression pour l'imprimante que nous avons. Nous avons réussi à faire l'acquisition d'une imprimante qui devait nous être livrée le 13 juin 2022. Malheureusement, elle sera livrée en août seulement. Voilà pourquoi, il nous est impossible de livrer les hoodies cette année.

Le projet n'est pas annulé, j'ai les hoodies (pas imprimés) en ma possession. Nous allons les remettre en septembre. Pour ceux et celles qui ne seront pas des nôtres l'an prochain, je les posterai. Pour les personnes qui désirent se faire rembourser, contactez-moi par courriel à eric-lanctot@csspi.gouv.qc.ca avant le 22 juin.

Je suis désolé de la situation, je suis le premier déçu que le projet du conseil étudiant n'ait pu voir le jour cette année.

Je vous souhaite un bel été.



Eric Lanctot
Éducateur spécialisé